

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 14/DICIEMBRE/2012

Fitch mantuvo la calificación de Francia en AAA

ALBERTO AGUILAR: La bolsa de París cerró en terrenos negativos y eso que hoy hubo una buena noticia para Francia porque la agencia Fitch mantuvo su calificación en AAA, una revisión que se hizo, pero la calificadora advirtió que el máximo esperado de deuda para el país en 2014 es el límite aceptable para la calificación crediticia de primera categoría, y bueno, vale la pena mencionar que Fitch es la única agencia que ha ratificado la calificación AAA aunque mantuvo se perspectiva negativa diciendo que existe la mitad de probabilidades de una rebaja de Francia en el futuro.